

Gotong Royong TNI-Warga Pacu Pembangunan Jalan Desa Somagede

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Mar 5, 2026 - 10:37



(Foto Dok) : Personel Satgas TMMD dari Kodim 0709/Kebumen bersama warga setempat bahu-membahu mempercepat pengerjaan rabat beton jalan Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Rabu (5/3/2026).

KEBUMEN- Di tengah riuh rendah aktivitas pembangunan, terjalinlah sebuah harmoni yang menyentuh hati di Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen. Kamis, (5/3/2026), menjadi saksi bisu semangat gotong royong yang membara dalam program TMMD Reguler ke-127. Personel Satgas

TMMD dari Kodim 0709/Kebumen tak ragu berbaur, bahu-membahu bersama warga setempat demi mempercepat perwujudan jalan desa yang kokoh.

Saya menyaksikan sendiri bagaimana para prajurit TNI dan masyarakat desa saling mengulurkan tangan. Mulai dari mengaduk adonan semen yang menjadi pondasi kekuatan, meratakan permukaan beton agar mulus tanpa cela, hingga memastikan setiap jengkal ketebalan rabat sesuai dengan standar yang telah ditetapkan. Kebersamaan ini, yang terjalin tanpa sekat dan perbedaan, sungguh menjadi kekuatan pendorong utama yang mempercepat progres pembangunan.



"Dengan kerja sama seperti ini, proses pengecoran bisa berjalan lebih cepat dan rapi. Kami saling membantu agar hasilnya kuat dan bisa dimanfaatkan masyarakat dalam jangka panjang," ujar salah Serka Heru, seorang anggota Satgas TMMD di lapangan, dengan senyum tulus yang terpancar di wajahnya.

Sebelumnya, jalan di kawasan ini seringkali menjadi tantangan tersendiri bagi aktivitas warga. Terutama saat musim hujan, tanah yang becek dan licin kerap mempersulit langkah. Namun, kini, melalui program TMMD, harapan itu perlahan terwujud. Akses yang dulunya sulit dilalui kini bertransformasi menjadi jalan beton yang jauh lebih kokoh dan aman.

Komandan Kodim 0709/Kebumen selaku Dansatgas TMMD ke-127, Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, menegaskan komitmen pada kualitas.

"Kami tidak hanya mengejar target waktu, tetapi juga memastikan kualitas pekerjaan tetap terjaga. Jalan ini nantinya akan menjadi akses penting bagi aktivitas masyarakat, baik untuk mobilitas warga maupun kegiatan ekonomi desa," jelasnya.

Lebih dari sekadar pembangunan fisik, Program TMMD Reguler ke-127 di Desa Somagede ini telah menabur benih kemanunggalan. Semangat kebersamaan

antara TNI dan masyarakat yang terpancar adalah wujud nyata dari hubungan erat yang terjalin, demi membangun desa dan meningkatkan kesejahteraan seluruh warganya.

([Wartamiliter](#))